



SaM-Schüler zu Gast bei Stadtmalerin

Die Bremervörder Stadtmalerin Susan Stadler (rechts) bekommt in ihrem Atelier am Rathausmarkt zurzeit öfter Besuch von Schülern, die ihr bei der Arbeit über die Schulter schauen und sich selbst kreativ ausprobieren. Unser Foto entstand gestern beim Besuch der Viertklässler der Schule am Mahlersberg (SaM) und zeigt Klassenlehrerin Iris Mattulat mit der Künstlerin sowie Adolf Heise vom Kultur- und Heimatkreis (KuH), der das Sommerstipendium für die Künstlerin aus München initiiert hat. Heise freut sich, dass Stadler ihr Atelier für insgesamt vier Schulklassen öffnet und für Gespräche zur Verfügung steht. Denn Kunstvermittlung gehört zum Konzept des KuH-Projekts mit Susan Stadler dazu, die ihre eigenen Arbeiten im Rahmen einer Ausstellung am 28. und 29. September im Rathaus zeigen wird. Foto: Schmidt